

関西・九州地本サークル協定期総会を開催！

5月14日に、関西地本サークル協議会は第22回定期総会を関西支社社員研修所において開催しました。総会の冒頭には、「東日本大震災」で亡くなられた方への哀悼の意を込めて参加者全員で黙禱を捧げました。



関西地本サークル協定期総会の団結ガンバロー

総会では堀口議長より①一人1サークル活動の実現、②新入組合員のサークル活動への参加を呼びかけ、貨物労組運動の担い手を作り、組織強化に繋げる。③全国一斉大会への参加とフットサル部の創設の実現に向けて取り組もう。と力強い挨拶がありました。また、来賓として全国サークル協の白石議長他3名と関西地本からは定国委員長と津崎書記長も参加しました。すべてのサークル活動を組織強化と位置付けて取り組んでいくことを確認し、総会は成功裡に終了しました。

5月14日に、九州地本サークル協議会は、第17回定期総会を地本会議室において開催しました。

総会の前段には、九州地本代表者会議も開催され、「東日本大震災」の取り組みの中間総括やJR貨物改革、安全確立闘争、組織強化・拡大の取り組みについて意思統一を行いました。総会では、来年4月に九州で予定している第6回全国ゴルフ大会の成功にむけて実行委員会を立ち上げました。最後に全体でサークルを通じて組織強化に繋げることを確認しました。



九州地本サークル協議会定期総会にて

サークル活動を通じて組織強化を図ろう！